

ESTUDIANTES

■ **Francisco Gallego Sánchez recibe el III Premio Trabit**

La empresa Trabajos Bituminosos (Trabit) ha reconocido el esfuerzo, la iniciativa y la participación del alumno de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos Francisco Gallego Sánchez. En su tercera edición, el premio Trabit ha sido entregado por el director gerente de la citada empresa, Jorge Ortiz Pavón; y por el director de la Escuela de Caminos, Gonzalo Ruiz.



■ **Medalla de bronce en la Olimpiada Matemática**

Carlos Fernández Escobar, estudiante del Instituto Bachiller Sabuco de Albacete, ha obtenido la medalla de bronce en la fase nacional de la Olimpiada Matemática Española. El estudiante, que representó al distrito universitario de Castilla-La Mancha en este certamen, cursa segundo de Bachillerato.

■ **Alumnos de Derecho y Ciencias Sociales visitan la prisión de Herrera**



Un grupo de alumnos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, acompañados del decano, Juan Ramón de Páramo, y de la profesora Cristina Rodríguez Yagüe, han visitado el centro penitenciario de Herrera de la Mancha, donde conocieron la realidad cotidiana de la prisión, así como los recursos orientados a la formación de la

población reclusa. La visita es fruto de la colaboración entre la facultad, a través de la asignatura Derecho Penitenciario y Criminología, y el centro penitenciario para poner en contacto la realidad jurídica con la práctica real vinculada al ámbito penitenciario.

■ **Formación práctica en las notarías**

El vicerrector de Infraestructuras, Juan José Hernández, y la decana del Colegio Notarial de Castilla-La Mancha, Palmira Delgado, han suscrito un acuerdo de colaboración que tiene por objeto regular el acceso de los alumnos de Derecho a las notarías de la región en régimen de prácticas docentes.

Ingente actividad del CIPE en la promoción laboral

El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) de la Universidad de Castilla-La Mancha ha desarrollado un intenso programa en materia de formación prelaboral durante el pasado mes de abril, realizando hasta una treintena de acciones con el objetivo de ofrecer a los estudiantes y recién titulados las herramientas más adecuadas para su acceso al mercado laboral.

Así, en el Campus de Albacete, el CIPE celebró un taller de proceso de selección, y seminarios específicos sobre oposiciones, salidas laborales en Medicina, Derecho, y Gestión y Administración Pública. Por su parte, el Campus de Ciudad Real acogió talleres de comunicación y habilidades y de autoempleo, así como jornadas sobre oposiciones y salidas laborales en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Derecho e Industriales. La Politécnica de Almadén fue sede de dos sesiones sobre gestión del tiempo y oposiciones, mientras que Cuenca acogió jornadas de salidas profesionales de Trabajo Social y de oposiciones. Toledo y Talavera de la Reina también recibieron a los técnicos del CIPE en distintas acciones.

Una treintena de alumnos, en las Jornadas de Bolsa

Una treintena de alumnos han participado en la décimo segunda edición de las Jornadas de Bolsa y Mercados Financieros, una iniciativa del Club de Jóvenes Inversores de Bolsa de Albacete (CIJAB), en colaboración con el Área de Economía Financiera de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete. El seminario, que tiene como objetivo difundir el papel del sistema financiero en la economía, se dedicó en esta ocasión a analizar la situación económica actual y las posibilidades que se plantean en cuanto a inversión en este contexto.

Desarrollado en la Escuela Universitaria de Magisterio de Albacete, el encuentro fue inaugurado por el decano de Económicas y Empresariales, Ángel Tejada.



Los mayores se reúnen en Cuenca

Más de 370 alumnos de la Universidad de Mayores José Sarago han participado en la jornada de convivencia celebrada en el Campus de Cuenca, durante

la que tuvieron la oportunidad de compartir experiencias y conocer la ciudad. Los estudiantes fueron recibidos por los vicerrectores del Campus de Cuenca y

de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, y la de Doctorado y Títulos Propios y responsable de este programa de la UCLM, Fátima Guadamillas.